

ABSTRAK

Irda Pursida, NPM 206 300 376: “Mekanisme Bagi Hasil Tabungan Investa Cendikia Di Bank Syariah Mandiri Cabang Tasikmalaya”.

Sebagai lembaga intermediasi, Bank Syariah Mandiri menerima simpanan dari nasabah (Kreditur) dan meminjamkannya lagi kepada nasabah (debitur) lain yang membutuhkan dana. Salah satu produk yang ditawarkan oleh Bank Syariah Mandiri adalah Tabungan khusus untuk pendidikan yaitu Tabungan Investa Cendikia dengan menggunakan akad *mudharabah* (bagi hasil) yakni Tabungan berjangka dalam valuta rupiah dengan jumlah setoran bulanan tetap (*installment*) yang dilengkapi perlindungan asuransi.

Berdasarkan latar belakang maka permasalahan yang akan di tuangkan mengenai pengelolaan Tabungan Investa Cendikia dan juga sistem bagi hasil pada Tabungan Investa Cendikia di Bank Syariah Mandiri.

Penelitian ini bersifat deskriptif yaitu menafsirkan dan menguraikan data yang diperoleh mengenai pengelolaan dan Sistem perhitungan bagi hasil Tabungan Investa Cendikia di Bank Syariah Mandiri. Data yang dikumpulkan merupakan data primer dan sekunder, adapun tehnik pengumpulan data yang digunakan adalah studi lapangan dalam bentuk wawancara, sedangkan tehnik pengolahan data, metode yang digunakan adalah metode deskriptif, yang merupakan gambaran keadaan perusahaan berdasarkan fakta dan informasi yang actual.

Di Negara kita biaya untuk pendidikan sangat mahal karena itu Bank Syariah Mandiri membuka Tabungan Investa Cendikia yang di khususkan untuk pendidikan si buah hati. Tabungan Investa Cendikia menggunakan sistem operasional syariah yang teraplikasi pada prinsip *mudharabah mutlaqah*. Bank Syariah Mandiri berwenang dalam menginvestasikan dana tersebut. Dana tersebut dikelola dengan penuh *amanah* dan *istiqamah*, dalam sistem perhitungan berprinsip mampu menghasilkan laba sebesar-besarnya baik untuk nasabah ataupun untuk Bank yang berdasarkan ketentuan-ketentuan syariat Islam dalam bermuamalah.

Dari hasil penelitian pengelolaan Tabungan Investa Cendikia sudah cukup baik karena dari tahun ke tahun data nasabah tabungan Investa Cendikia semakin meningkat dan memudahkan nasabah dalam biaya pendidikan anak untuk masa depan mereka. Dan dalam sistem perhitungan bagi hasil khususnya pada Tabungan Investa Cendikia di Bank Syariah Mandiri mampu menghasilkan laba baik untuk nasabah ataupun untuk Bank sendiri.